

Jerónimo Salmerón nombrado Mantenedor del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas 2018.

Redacción - 02/05/2018

La Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de Asís" tiene el placer de comunicar el nombramiento de Jerónimo Salmerón Tristante como Mantenedor del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas de las Fiestas de Moros y Cristianos 2018.

Jerónimo Salmerón Tristante nace en Murcia en 1969.

Estudia Biología en la Universidad de Murcia y tras desempeñar diversos trabajos, actualmente es profesor de Biología y Geología de educación secundaria en el IES Vicente Medina de Archena.



Tras la publicación del libro de poemas "Amanece en verde", publica en 2001 su primera novela, "Crónica de Jufre". Ha sido traducido al italiano, al francés y al polaco.

Escribe novelas de misterio y aventuras. Se caracteriza por su rigurosa documentación histórica, reflejada en su prosa y en la ambientación de situaciones y personajes. En el conjunto de la narración el elemento histórico constituye el marco tan solo para el desarrollo del argumento, en la que predomina la acción y la intriga.

Tras su primera novela vinieron "El Rojo en el azul" y a continuación, la primera novela de la serie de su detective decimonónico Víctor Ros, "El Misterio de la casa Aranda". Después publicó el "Tesoro de los nazareos" y la siguiente aventura de Ros, "El Caso de la Viuda Negra". Volvió al siglo XX con "1969" una novela policíaca ambientada en su ciudad, Murcia, durante el tardofranquismo para retomar a su detective en "El Enigma de la calle Calabria".

Publica en digital "Océanos de tiempo", una novela vampírica y "El Valle de las Sombras", una obra que describe la construcción del el Valle de los Caídos.

Después vinieron "La Última noche de Víctor Ros" y "El Gran Robo del Oro Español".

Las aventuras de este detective fueron llevadas a la televisión en la serie protagonizada por Carlos Francino en TVE. También presentó el espacio televisivo La España de Víctor Ros en la misma cadena y ha colaborado en radio en COPE y en Ondacero donde se incorporó al equipo de "La Rosa de los Vientos".

Tertuliano televisivo y articulista en La Verdad de Murcia, continúa dedicándose a la docencia mientras que escribe y viaja participando en congresos e impartiendo conferencias.

En 2017 Jerónimo Salmerón gana el prestigioso premio de novela Ateneo de Sevilla con su última obra "Nunca es tarde".

Dicha elección ha sido aprobada por unanimidad en la sesión de Junta Directiva Extraordinaria celebrada el día 2 de mayo en el Casal Festero de la Asociación.